



## Nachrichten aus Kolumbien im Januar 2009 Von Aktion Barmherzigkeit

Liebe Familie, Freunde und Gemeinde,

mit einem Wort aus **Jakobus 1:2-3 und 12** möchte ich euch ganz herzlich grüßen: Liebe Geschwister, wenn in schwierigen Situationen euer Glaube geprüft wird, dann freut euch darüber. Denn wenn ihr euch darin bewährt, wächst eure Geduld. Gott segnet denjenigen, der die Prüfungen des Glaubens geduldig erträgt. Wenn er sich bewährt hat, wird er das ewige Leben empfangen, das Gott denen versprochen hat, die ihn lieben.

Wenn ich auf das Jahr 2008 zurückschaue kann ich diese erwähnten Verse nur bestätigen. Es gab schwierige und schöne Situationen. Viele segensreiche Begegnungen in verschiedenen Teilen der Welt, aber auch ein paar wenige schwierige Begegnungen, die mir halfen zu reifen und mich zu verändern.

### DEZEMBER 2008

- Maria Fernanda beendet ihre Schule mit einem sehr guten Abschluss. Sie beginnt im Januar mit einem Studium als Flughafenagentin.
- Auch Marta war sehr gut in der Schule.



Mafe



Marta, Viviana braucht Trost



Marta mit Uniform



Jeison und Camilo

### ZWEI MAL WEIHNACHTEN GEFEIERT

- Am 21.12. feierten wir im Armenviertel mit ca. 180 Kindern. Das Essen vermehrte sich für über 200 Personen, die sich freuten, daß sie an diesem Tag genug zu essen hatten. Neben den Spielen und Handpuppen gab es ein Theaterstück mit der Botschaft, daß Gott uns gemacht hat und uns liebt, und daß wir für ihn wichtig sind. Er will unsere Verletzungen heilen. Viele Kinder konnten wir umarmen und für sie beten. Auch die kleinen Geschenke bereiteten den Kindern sehr viel Freude.
- Am 24.12. feierten wir mit den Kindern der beiden Häuser von Aktion Barmherzigkeit. Bis weit nach Mitternacht waren wir zusammen, sangen Lobpreislieder, spielten, machten ein Quiz, hatten gutes Essen, (sogar schwäbischer Kartoffelsalat war dabei) und viele fröhliche Gesichter gab es natürlich auch beim Verteilen der Geschenke.

### NEUE KINDER UND JUGENDLICHE IM NOVEMBER UND DEZEMBER

**Luisa 16J.** Die lieber wie ein Junge aussieht, damit sie kein Mann mehr belästigt.



**Sara 11J.** die aus einem Wohnviertel kommt in dem Gewalt und große Armut zum Alltag gehören.

**Angela 6J.** die nur bis Juni bei uns bleibt (Siehe rosa Kleidung)





Zu Angela gehören noch 4 Brüder die im Jungshaus wohnen. Aktuell wohnen 12 Jungs dort und 14 Kinder im Mädchenhaus. Außerhalb helfen wir noch 3 Kindern regelmäßig mit ihrer Ausbildung. Sie heißen Luis, Miguel Angel und noch eine Angela. Dazu kommen Deisy und Miller Landy die schon zu den Großen gehören.

**Miller** beginnt im Februar ihr Studium als Computerfachfrau.

### JANUAR - Ferienaktivitäten



Da hier von Ende November bis Ende Januar Sommerferien sind, haben wir viele Ausflüge geplant Parks, Schwimmbäder, in Museen und vielen andere. Die Kinder hatten viel Spaß.



Von li nach re Fotos: Angelica P. Angie B. Cristina und Mafe auf der Rutsche, Sara, Viviana

### TATIANA



Feierte ihren 15. Geburtstag und wünschte sich eine Reise an die Küste. Also fuhren wir von 20.1. bis 25.1. nach Santa Marta und andere Küstenstädte. Einige Fotos davon sind zu Beginn des Briefes zu sehen.

### SCHULBEGINN ENDE JANUAR UND ANFANG FEBRUAR

Dank eurer regelmäßigen Unterstützung konnten wir wieder alle Kinder zum neuen Schuljahr anmelden und konnten auch schon viele Schulmaterialien und Uniformen kaufen.

Im Februar werden wir im Armenviertel auch den Essenstisch für ca.100 Kinder beginnen und dank einer Sonderspende aus den Niederlanden werden wir dort vielen Kindern Schuhe und Kleidung kaufen können.

### EINE PSYCHOLOGIN EINGESTELLT

Sie heisst Monika, ist Christ und hat mehr als 10 Jahre Berufserfahrung. Wir haben gemerkt, daß die Kinder neben der geistlichen Betreuung auch fachliche Hilfe brauchen. Monika hat schon in diesem Monat das Herz fast aller Kinder gewonnen. Wer sie mit einem kleinen Betrag unterstützen möchte, darf uns dies gerne mitteilen.

### SEGEN

Ich hatte vor ein paar Tagen den Eindruck, als würde Gott sagen, daß dieses Jahr in vielen Bereichen ein Jahr des Segens sein wird, trotz der Finanz- und Wirtschaftskrise die man in den Nachrichten täglich mitverfolgen kann.

### HOCHZEITEN

Angelica Romero und Willian am 20.3.2009

Tobias und Angelica vorraussichtlich Ende Mai 2009

**Dankbar sind wir für alles was Gott an den Kindern tut, für all eure Gebete und für allen finanziellen Segen.**

**Betet bitte dafür**, daß alle Kinder ganz heil werden, vor allem die Neuen. Daß Gott den Rücken von Theresa heilt, der bei einer Busfahrt verletzt wurde. Sie war die Leiterin vom Jungshaus. Für Schutz und Versorgung.

Liebe Grüße und Shalom von *Angelika*

**Meldet euch doch mal!!**